
Antrag Nr. 15-O-03-0007
CDU

Betreff:

Nutzung des Geländes der August-Hermann-Francke-Schule - Anforderung eines 
Sachstandsberichtes  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird um einen aktuellen Sachstandsbericht über die Nutzung des Geländes der 
August-Hermann-Francke-Schule gebeten:

a. wie lange das Gelände von der August-Hermann-Francke-Schule genutzt wird.
b. welche Nutzung danach angedacht ist.
c. welche Planungen angedacht sind für eine Nutzung des Geländes durch die Hochschule 

RheinMain.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat in seiner nächsten Sitzung über die Planungen zum 
Bau einer Grundschule an der Hollerbornstraße (ehemalige August-Hermann-Francke-Schule) zu 
berichten.

Wiesbaden, 07.04.2015


